

1262 3/94-k

## ALGUNOS EJES DE TRABAJO EN TORNO A LAS MUNICIPALES/

El texto que se pasa para abrir el debate más concreto sobre ejes de trabajo de campaña preelectoral es el texto que el Secretariado NC tiene como propuesta ~~defensiva~~ a los partidos obreros de cara a las municipales, este texto recoge los ejes fundamentales. ~~defensiva~~

En torno a la alternativa central de lista obrera única hay que señalar algunos puntos de nuestro trabajo. Por una parte nuestra comprensión de que en estas elecciones como en las generales lo que va a jugar a nivel de masas son las alternativas centrales de partidos ~~central~~ con un claro contenido político y no las candidaturas del movimiento alrededor de las cuales algunos grupos de e.i. mantienen muchas ilusiones, el mismo tiempo que para nosotros están ~~mal~~ contienen el error de promover al movimiento con la gestión de las instituciones de base del aparato de estado burgues comprometiendo seriamente su autonomía. Esto no debe significar por parte nuestra una actitud cerrada al debate con estos grupos pero sí que significa un primer elemento de debate y de clarificación.

Al mismo tiempo que hacemos la propuesta de lista única debemos combatir la propuesta del PSUC de un frente obrero incluyendo a CDC - aunque esta de momento guarde las distancias -, hacer una denuncia sistemática ante las bases reformistas es una batalla importante.

La misma propuesta de lista obrera única debe articularse en torno a una propuesta marco de programa (el CNC se encargó al SNC un proyecto que recoge los cuatro niveles alrededor de los cuales se van a articular las elecciones: a) función misma de los municipios, libertades democráticas y cuerpos e instituciones represivas, b) reivindicaciones económicas obreras (paro, salarios, etc.), c) reivindicaciones sociales (escuelas, sanidad, equipamientos - cambiar la vida -), d) reivindicaciones nacionales (autonomía, autogobierno, etc.).

La denuncia del Pacto de la Moncloa debe jugar también un ~~gran~~ papel importante en la campaña de preparación de las municipales, el pacto que incluye evidentemente aspectos fundamentales del pacto social - limitación de salarios - adquiere su fundamental significación en la voluntad de comprometer a los partidos obreros en una estabilización política del gobierno (sin que participen en él) y por tanto la aceptación de un marco de paz y entendimiento social cara a las municipales, es decir quitarles hierro, quitarles el sentido de lucha contra el gobierno Suarez, el sentido que nosotros debemos darle.

### Frente interno

Es necesario el reforzamiento político de la fracción barrios de cara a las elecciones, en un triple sentido. Los comités de zona deben dedicar una atención especial a los problemas de trabajo y a los debates en las moles de barrio, debemos reforzar nuestra aparición en los barrios a través de nuestras ventas callejeras estables y con la edición de pequeños boletines de barrio de la orga., asimismo las moles de barrios deberán empezar a elaborar sobre el conjunto de reivindicaciones específicas de cada barrio.

Nuestro reforzamiento del trabajo en los barrios no pasará por un trasvase formal de cdas. a estos sino por una atención de las direcciones a las tareas de intervención en ellos y el saber utilizar nuestro capital en empresas para revertirlo en el refuerzo de la fracción a través de charlas y toda clase de iniciativas.

Asimismo a partir de ahora debemos empezar a discutir y nombrar a responsables de municipales a nivel de moles y comités, son estos cdas. los que tienen que empezar un trabajo de centralización de informaciones, iniciativas, etc. que vayan preparando al conjunto de cdas. para las tareas en torno a las elecciones.

El preocuparnos por los aspectos financieros en torno a las municipales debe ser también un punto clave para regularizar cotas y tomar y proponer toda clase de iniciativas.